
 
 
Acta de JUNTA DIRECTIVA de GEPACV, celebrada el miércoles 1 de diciembre de 2021, a las 20 
horas, por videoconferencia a través de la plataforma digital Zoom 
 
Orden del día: 

1. Lectura y aprobación del acta de la reunión anterior 
2. Informe de Presidencia 
3. Informe de Tesorería 
4. Informe de los grupos de trabajo 
5. Plan de Actividades 2022 
6. Congreso 2022 
7. Ruegos y preguntas 

Asistentes: 
- Miguel Ángel Nogueras Carrasco 
- Sergio López García 
- Emilio Martínez Lidón 
- Víctor Sánchez Corachan 
- Francisco Martínez Pérez 
- Eduardo García Sánchez 
- Miguel Ángel Noguera Artigues 
- Jesús Ferrer Pastor 
- José Fco. Campos Granell 
- Luis Cervera Torres 
- Cesar Iribarren Navarro 
- José Ramón Cantavella Corbató 
- Patricia Añó 
- Verónica Ponsoda Revert 
- Juan Miguel Sila 
- Aitor Reche 

 
Excusan asistencia:  

- Marcos Fernández Tárraga 
- Manuel Lacomba Belenguer 
- Virginia Carbonell 
- Juan Violeta Trilles 
- Nuria Trenzano 
- Diego Belarte 
- Juan Antonio Sánchez 
- Daniel Crespo 
- Nilza Karina Reis 
- Francisco Orts Delgado 
- Juan Miguel Fortea 
- Eduardo Abad 

 
Secretario Técnico: Alberto Rodríguez (con voz, pero sin voto) 

1. Lectura y aprobación del acta de la reunión anterior:  



 
Se aprueba por unanimidad el acta de la reunión del 15 de junio 

2. Informe de Presidencia 

 Baja de Alejandro Peramo en la Secretaría Técnica 
 Alta de incorporación a la Secretaría Técnica, de Alberto Rodríguez Cantero 
 Se han celebrado 4 reuniones del Comité Ejecutivo 
 Bajas en Junta Directiva de Pablo Sala y Pere Tent, a los que se agradece su trabajo y 

aportación a la asociación 
 Jornada sobre “la gestión del turismo y el deporte, ante el reto de la sostenibilidad”, 

celebrada en Gandía el 24 de septiembre. 
 Jornada sobre la “gestión de clubes deportivos” en Moncada 17 de diciembre 
 Convenios de colaboración con CONFEDECOM, Universitat Jaume I de Castelló, 

Universitat de València 
 En la modalidad de Socio colaborador (entidad) se incorpora el Ayuntamiento de Jávea. 

 
Se aprueba el informe de Presidencia 

3. Informe de Tesorería 

Fran Martínez informa lo siguiente: 
 Saldo en cuenta bancaria a la fecha de 23.575,51 €.  
 Nada pendiente de pago.  
 Pendiente de cobro la subvención por la promoción del valenciano.  

 
Se aprueba el informe de tesorería. 
 

4. Informe de los grupos de trabajo 

 En representación de Marcos Fernández, informa el Presidente sobre el Grupo de 
Talleres Formativos:  

o Taller formativo: “Plan de viabilidad de una instalación deportiva”, celebrado en 
Quart de Poblet, el 23 de junio  

o Se plantean realizar 1 o 2 talleres formativos en el primer semestre del año. 
 En representación de Virginia Carbonell, se informa sobre el Grupo de Deporte Inclusivo: 

o Participación de Virginia en el Foro Innovación Deporte Inclusivo, organizado 
por PROMIS el 24 de septiembre. 

o Se está realizando el Estudio sobre el deporte inclusivo que incluye Entrevistas 
a asociaciones y Encuesta 

o Se ha empezado a trabajar en el índice del Manual de deporte inclusivo en el 
ámbito local 

 José Campos informa sobre el Grupo” Parlem de l’Esport”: 
o Informa sobre la idea de tener una sección con pestaña en la web donde ponga 

“parlem de l´esport”, donde se introducirán temas como: el Conversatorio ya 
realizado sobre personas trans en el deporte, así como otros temas como mujer 
y deporte, deportes urbanos, deportes náuticos etc… y se subirán artículos y 
videos relacionados con cada tema. 

 Eduardo García informa sobre el Grupo de Comunicación y socios: 
o Captación de socios y fidelización 



 
o Dossier presentación y patrocinadores  
o Plan de comunicación 

5. Plan de Actividades 2022  

Las actividades se enmarcarán en el 25º Aniversario de GEPACV 

Intervienen los responsables y miembros de los grupos de trabajo para plantear las actividades 
a realizar 

Denominación Fecha Lugar Responsable y/o 
grupo 

Jornada: “Perspectiva de género en las 
políticas de gestión de la actividad física y el 
deporte” 

3 febrero  Quart de 
Poblet 

Virginia y 
Marcos 
 

Nueva Encuesta sobre situación en entidades 
deportivas por COVID19, un año después. 

Enero-
febrero 

 Verónica 
Virginia 

Campaña de captación de socios y 
divulgación de GEPACV 
Plan de Comunicación 
Dossier de GEPACV: enero-febrero 
Dossier de Patrocinio: diciembre 
Libro: índice y redacción antes del 30 de 
marzo  
 

Reuniones 
de grupo 
por Zoom 
 
 

 Eduardo 
Juan Antonio 
Nuria 
Karina 
Sergio  
Juan Miguel Sila 

PARLEM DE L’ESPORT:  
Conversatorio: Nuevos retos en la 
organización de los RRHH en las Áreas de 
Deportes. 
Intervienen: 
- José Ramón Cantavella 
- Juan Violeta 
- Sergio López 
incluir esta actividad en “Parlem de l’Esport”, 
con una estructura de Conversatorio, que 
sería filmado y grabado por el Ajuntament 
d’Almassora, que asumirá el gasto 

Primer 
trimestre 
de 2022 

Almassora Sergio 
Pepe Campos 
 
 
 

PARLEM DE L’ESPORT:  
 
artículos pendientes de recibir y poder 
publicar en la web, dónde habrá una sección 
 

Ultimo 
trimestre 
de 2021 

 Pepe Campos 
J.M. Fortea 
Daniel Crespo 
Virginia 

Estudio sobre deporte inclusivo en el ámbito 
municipal 
Entrevistas a representantes de asociaciones 
y encuesta. 
Manual y protocolos 
 

Reunión 
por Zoom 
del grupo 

 Virginia 
Eduardo 
Nuria 
J.M.Sila 

Talleres Formativos para asociados  
 

  Marcos 
Emilio 



 
Se propone realizar 1 o 2 acciones formativas, 
en el primer semestre del año 

Juan Antonio 
Víctor 
Virginia 
Pere 
Patricia 
Sergio 

 

Patricia Añó, ofrece una empresa de diseño y comunicación, de un familiar, por si nos interesa. 

Toma la palabra Eduardo, e informa sobre tener cerrado el índice del libro con la temática y 
capítulos el 1 de enero. Habla de la importancia de la respuesta de gente que tuvo al principio. 

Miguel Ángel Nogueras pide participación para proponer actividades por parte de los miembros 
de la junta directiva. Propone una actividad para hablar con el presidente y ponerse a disposición 
de todos/as los asociados/as. A poder ser que todas las actividades se realicen antes del 
Congreso. Plantea a la Junta Directiva que pueden proponer actividades hasta el 10 de 
diciembre. 

Miguel A. Noguera, propone concertar una actividad formativa con CONFEDECOM, gracias al 
Convenio de Colaboración, que se enviará a la Junta Directiva para su conocimiento. 

Miguel Ángel Nogueras comenta que habrá una reunión con VEIEM, para aclarar temas sobre la 
gestión de la página web. 

Informa Miguel Ángel Nogueras sobre que su participación en el congreso de Lisboa será 
telemática debido a la situación actual. Su intervención será por videoconferencia. 

Se aprueba el Plan de Actividades, a la espera de las posibles aportaciones. 

6. Congreso 2022 

Informan Miguel Ángel Nogueras, José Campos, Eduardo García y Emilio Martínez, sobre la 
reunión mantenida con la Concejala de Deportes y el Técnico de Deportes del Ayuntamiento de 
Torrevieja, a los que presentaron el proyecto de celebración del 8º Congreso de Gestión del 
Deporte, y que aceptaron inmediatamente, por lo que se pone en marcha la organización. 
Se celebrará los días 20 y 21 de octubre de 2022, y también albergará el Congreso Estatal de 
Gestión del Deporte de FAGDE, por acuerdo con su Presidente, Fernando Paris. 
 
Se aprueba la organización y celebración del Congreso. 
 

7. Ruegos y preguntas 

César Iribarren, ofrece la Catedra del Deporte de la UPV para realizar alguna actividad formativa 
con CONFEDECOM 

 

Finaliza la reunión, a las 21,40 horas 

 

 



 
ANEXO AL ACTA 

PROPUESTAS DE ACTIVIDADES POR MIEMBROS DE JUNTA DIRECTIVA 

PROPUESTA DE JUAN ANTONIO SÁNCHEZ SÁEZ, de Jornadas individuales o Bloques Temáticos 
para el Congreso GEPACV 2022  

JORNADA 1: Socializando los eventos deportivos - El reto de los Objetivos de Desarrollo 
Sostenible, pretende dar a conocer las estrategias adoptadas y planificadas por los 
organizadores y profesionales de los acontecimientos deportivos bajo la perspectiva de la 
Agenda 2030. NOTA: esta jornada se podría abrir a todos los sectores, no solamente a los 
eventos.  

JORNADA 2: Digitalización y tecnología en la industria deportiva – Estrategia clave para el 
crecimiento, se expondrán los últimos avances y tendencias en el sector deportivo 
(instalaciones, eventos, formación, etc.) y temas de actualidad a través de casos prácticos 
(empresas, laboratorios, universidades, etc.). 

 

PROPUESTA DE MIGUEL ANGEL NOGUERA ARTIGUÉS 

Especificas 25º aniversario: 

 Confeccionar un álbum digital (fotos, vídeos...) de los 25 años de vida de la Asociación. 
o Subir a la web de GEPACV (formato largo). 
o Utilizar en presentaciones, cursos, congresos... (formato corto). 
o Enviar a socias/os 

 Estudiar la evolución de los temas tratados hace 25 años y como han ido cambiando. 
Como el foco puesto sobre diferentes asuntos de aquel tiempo han ido evolucionando 
o como han perdido relevancia. Radiografía de los temas tratados a través de cursos, 
congresos, etc en los primeros años de la asociación y comparar con la radiografía 
actual. 

 

Plan de actividades 2022 

 Realizar alguna jornada formativa, aprovechando el convenio con CONFEDECOM, con la 
Federación de Montaña y Escalada de la C.V. Posibles temes a tratar: 

o Gestión interna de los clubs de montaña. 
o Sostenibilidad en el desarrollo de las actividades en el medio natural. 
o Responsabilidades derivadas de las actividades de montaña. 
o Seguridad. 

 Visita a diferentes instalaciones deportivas referentes. Si es per la Marina Alta podría 
ser: 

o Campo de golf La Sella. 
o Hotel SyncroSfera: hotel de 4 estrellas para la práctica y la mejora del 

rendimiento deportivo. Dispone de habitaciones equipadas con un sistema de 
hipoxia, simulando las condiciones de una alta altitud. 



 
 

Acta de JUNTA DIRECTIVA de GEPACV, celebrada el dimecres 1 de desembre de 2021, a les 20 
hores, per videoconferència a través de la plataforma digital Zoom 

Ordre del dia: 
1. Lectura i aprovació de l'acta de la reunió anterior 
2. Informe de Presidència 
3. Informe de Tresoreria 
4. Informe dels grups de treball 
5. Pla d'Activitats 2022 
6. Congrés 2022 
7. Precs i preguntes 
 

Assistents: 
- Miguel Ángel Nogueras Carrasco 
- Sergio López García 
- Emilio Martínez Lidón 
- Víctor Sánchez Corachan 
- Francisco Martínez Pérez 
- Eduardo García Sánchez 
- Miguel Ángel Noguera Artigues 
- Jesús Ferrer Pastor 
- José Fco. Campos Granell 
- Luis Cervera Torres 
- Cesar Iribarren Navarro 
- José Ramón Cantavella Corbató 
- Patricia Añó 
- Verónica Ponsoda Revert 
- Juan Miguel Sila 
- Aitor Reche 

 
Excusen assistència:  

- Marcos Fernández Tárraga 
- Manuel Lacomba Belenguer 
- Virginia Carbonell 
- Juan Violeta Trilles 
- Nuria Trenzano 
- Diego Belarte 
- Juan Antonio Sánchez 
- Daniel Crespo 
- Nilza Karina Reis 
- Francisco Orts Delgado 
- Juan Miguel Fortea 
- Eduardo Abad 

 
Secretari Tècnic: Alberto Rodriguez (amb veu, però sense vot) 
 

1. Lectura i aprovació de l'acta de la reunió anterior:  



 
S'aprova per unanimitat l'acta de la reunió del 15 de juny 

2. Informe de Presidència 

 Baixa d'Alejandro Peramo en la Secretaria Tècnica 
 Alta d'incorporació a la Secretaria Tècnica, d'Alberto Rodríguez Cantero 
 S'han celebrat 4 reunions del Comitè Executiu 
 Baixes en Junta Directiva de Pablo Sala i Pere Tent, als quals s'agraeix el seu treball i 

aportació a l'associació 
 Jornada sobre “la gestió del turisme i l'esport, davant el repte de la sostenibilitat”, 

celebrada a Gandia el 24 de setembre. 
 Jornada sobre la “gestió de clubs esportius” a Moncada 17 de desembre 
 Convenis de col·laboració amb CONFEDECOM, Universitat Jaume I de Castelló, 

Universitat de València 
 En la modalitat de Soci col·laborador (entitat) s'incorpora l'Ajuntament de Xàbia. 

S'aprova l'informe de Presidència 

4. Informe dels grups de treball 

 En representació de Marcos Fernández, informa el President sobre el Grup de Tallers 
Formatius:  

o Taller formatiu: “Pla de viabilitat d'una instal·lació esportiva”, celebrat a Quart 
de Poblet, el 23 de juny  

o Es plantegen realitzar 1 o 2 tallers formatius en el primer semestre de l'any. 
 En representació de Virginia Carbonell, s'informa sobre el Grup d'Esport Inclusiu: 

o Participació de Virgínia en el Fòrum Innovació Esport Inclusiu, organitzat per 
PROMIS el 24 de setembre. 

o S'està realitzant l'Estudi sobre l'esport inclusiu que inclou Entrevistes a 
associacions i Enquesta 

o S'ha començat a treballar en l'índex del Manual d'esport inclusiu en l'àmbit local 
 José Campos informa sobre el Grup “Parlem de l’Esport”: 

o Informa sobre la idea de tindre una secció amb pestanya en la web on pose 
“parlem de l´esport”, on s'introduiran temes com: el Conversatori ja realitzat 
sobre persones trans en l'esport, així com altres temes com a dona i esport, 
esports urbans, esports nàutics, etc… i es pujaran articles i vídeos relacionats 
amb cada tema. 

 Eduardo García informa sobre el Grup de Comunicació i socis: 
o Captació de socis i fidelització 
o Dossier presentació i patrocinadors  
o Pla de comunicació 

 

5. Pla d'Activitats 2022  

Les activitats s'emmarcaran en el 25é Aniversari de GEPACV 

Intervenen els responsables i membres dels grups de treball per a plantejar les activitats a 
realitzar 



 
Denominació Data Lloc Responsable i/o 

grup 
Jornada: “Perspectiva de genero en les 
polítiques de gestió de l’activitat física i 
l’esport” 

3 febrer Quart de 
Poblet 

Virginia i 
Marcos 
 

Nova Enquesta sobre situació en les entitats 
esportives per COVID19, un any després. 

gener-
febrer 

 Verónica 
Virginia 

Campanya de captació de socis i divulgació 
de GEPACV 
Pla de Comunicació 
Dossier de GEPACV: gener-febrer 
Dossier de Patrocini: desembre 
Llibre: índex i redacció abans del 30 de març 
 

Reunions 
de grup per 
Zoom 
 
 

 Eduardo 
Juan Antonio 
Nuria 
Karina 
Sergio  
Juan Miguel Sila 

PARLEM DE L’ESPORT:  
Conversatori: Nous reptes en la organització 
de los RRHH en les Àrees d’Esports. 
Intervenen: 
- José Ramón Cantavella 
- Juan Violeta 
- Sergio López 
incloure esta activitat en “Parlem de 
l’Esport”, amb una estructura de 
Conversatori, que seria filmada i gravada per 
l’Ajuntament d’Almassora, que assumirà la 
despesa 

Primer 
trimestre 
de 2022 

Almassora Sergio 
Pepe Campos 
 
 
 

PARLEM DE L’ESPORT:  
 
articles pendents de rebre i publicar en la 
web, on hi haurà una secció 
 

Últim 
trimestre 
de 2021 

 Pepe Campos 
J.M. Fortea 
Daniel Crespo 
Virginia 

Estudi sobre esport inclusiu en l’àmbit 
municipal 
Entrevistes a representants d’associacions i 
enquesta. 
Manual i protocols 
 

Reunió per 
Zoom del 
grup 

 Virginia 
Eduardo 
Nuria 
J.M.Sila 

Tallers Formatius per associats  
 
Es proposa realitzar 1 o 2 accions formatives, 
en el primer semestre de l’any 

  Marcos 
Emilio 
Juan Antonio 
Víctor 
Virginia 
Pere 
Patricia 
Sergio 

 

Patricia Añó, ofereix una empresa de disseny i comunicació, d'un familiar, per si ens interessa. 

Pren la paraula Eduardo, i informa sobre tindre tancat l'índex del llibre amb la temàtica i capítols 
l'1 de gener. Parla de la importància de la resposta de gent que va tindre al principi. 



 
Miguel Ángel Nogueras demana participació per a proposar activitats per part dels membres de 
la junta directiva. Proposa una activitat per a parlar amb el president i posar-se a la disposició 
de tots/as els associats/as. A poder ser que totes les activitats es realitzen abans del Congrés. 
Planteja a la Junta Directiva que poden proposar activitats fins al 10 de desembre. 

Miguel A. Noguera, proposa concertar una activitat formativa amb CONFEDECOM, gràcies al 
Conveni de Col·laboració, que s'enviarà a la Junta Directiva perquè en prengueu coneixement. 

Miguel Ángel Nogueras comenta que hi haurà una reunió amb VEIEM, per a aclarir temes sobre 
la gestió de la pàgina web. 

Informa Miguel Ángel Nogueras sobre que la seua participació en el congrés de Lisboa serà 
telemàtica a causa de la situació actual. La seua intervenció serà per videoconferència. 

S'aprova el Pla d'Activitats, a l'espera de les possibles aportacions. 

6. Congrés 2022 

Informen Miguel Ángel Nogueras, José Campos, Eduardo García i Emilio Martínez, sobre la 
reunió mantinguda amb la Regidora d'Esports i el Tècnic d'Esports de l'Ajuntament de Torrevieja, 
als quals van presentar el projecte de celebració del 8é Congrés de Gestió de l'Esport, i que van 
acceptar immediatament, per la qual cosa es posa en marxa l'organització. 

Se celebrarà els dies 20 i 21 d'octubre de 2022, i també albergarà el Congrés Estatal de Gestió 
de l'Esport de FAGDE, per acord amb el seu President, Fernando Paris. 

S'aprova l'organització i celebració del Congrés. 

 

7. Precs i preguntes 

César Iribarren, ofereix la Càtedra de l'Esport de la UPV per a realitzar alguna activitat formativa 
amb CONFEDECOM 

 

Finalitza la reunió, a les 21,40 hores 

 

 

ANNEX AL L'ACTA 

PROPOSTES D'ACTIVITATS PER MEMBRES DE JUNTA DIRECTIVA 

PROPOSTA DE JUAN ANTONIO SÁNCHEZ SÁEZ, de Jornades individuals o Blocs Temàtics per al 
Congrés GEPACV 2022  

JORNADA 1: Socialitzant els esdeveniments esportius - El repte dels Objectius de 
Desenvolupament Sostenible, pretén donar a conèixer les estratègies adoptades i planificades 
pels organitzadors i professionals dels esdeveniments esportius sota la perspectiva de l'Agenda 
2030. NOTA: aquesta jornada es podria obrir a tots els sectors, no solament als esdeveniments.  



 
JORNADA 2: Digitalització i tecnologia en la indústria esportiva – Estratègia clau per al 
creixement, s'exposaran els últims avanços i tendències en el sector esportiu (instal·lacions, 
esdeveniments, formació, etc.) i temes d'actualitat a través de casos pràctics (empreses, 
laboratoris, universitats, etc.). 

 

PROPOSTA DE MIGUEL ANGEL NOGUERA ARTIGUÉS 

Especifiques 25é aniversari: 

 Confeccionar un àlbum digital (fotos, vídeos...) dels 25 anys de vida de l’Associació. 
o Penjar a la web de GEPACV (format llarg). 
o Utilitzar en presentacions, cursos, congressos... (format curt). 
o Enviar a socis/es. 

 Estudiar l’evolució dels tremes tractats fa 25 anys i com han anat canviant. Com el focus 
posat sobre diferents assumptes d’aquell temps han anat evolucionant o com han 
perdut rellevància. Radiografia dels temes tractats  a traves de cursos, congressos, etc 
en els primers anys de l’associació i comparar-la amb la radiografia actual. 

 

Pla d’activitats 2022 

 Realitzar alguna jornada formativa , aprofitant el conveni amb CONFEDECOM, amb la 
Federació de Muntanya i Escalada de la C.V. Possibles temes a tractar: 

o Gestió interna dels clubs de muntanya. 
o Sostenibilitat en el desenvolupament de les activitats en el medi natural. 
o Responsabilitats derivades de les activitats de muntanya. 
o Seguretat. 

 Visita a diferents instal·lacions esportives referents. Si es per la Marina Alta podria ser: 
o Camp de golf La Sella. 
o Hotel SyncroSfera: hotel de 4 estrelles per a la pràctica i la millora del rendiment 

esportiu. Disposa d’habitacions equipades amb un sistema d’ hipòxia, simulant 
les condicions d’una alta altitud. 

 


